

## Exkursion Tierpark Goldau, 10. September 2022



Eine muntere Schar von leider nur 9 Personen traf sich um 08:15 Uhr beim Anna-Stüssi Haus zur Fahrt nach Goldau in den Tierpark.



Zusammen mit unserer Führerin machten wir zuerst einen Abstecher zum weissen Reh – kein Albino - das in der Gegend gesichtet und dann eingefangen wurde.!



Imposant die neuen Volieren. Da gibt es viel Flugraum für die Vögel – hier 3 Uhu's.



Ein Habichtskauz beäugt uns interessiert und zeigt seine Flugkünste.



Der grösste in der Schweiz lebende Vogel, der Bartgeier mit seinen 3 Meter grossen Flügelspannweite, ist einfach grandios, wenn er zum Flug abhebt.



Eine buntgemischte Hühnerschar begrüsst uns bei der Cafeteria. Unterdessen hatte es stark zu regnen begonnen. Trotzdem war es eine sehr interessante Exkursion.